

Bern, 21. März 2018

## **OFFENER BRIEF**

Sehr geehrte Damen und Herren Ständerätinnen und Ständeräte

So nicht.

Die Situation ist unhaltbar: Der Nationalrat hat sich dazu entschieden, seine Kürzungen ausgerechnet bei den Schwächsten unserer Gesellschaft anzusetzen.

Zehntausende AHV- und IV-Rentner können ihre Mieten kaum bezahlen und müssen jeden Franken drei Mal umdrehen. Anstatt endlich etwas dagegen zu unternehmen, will der Nationalrat die Beiträge nur in einem lachhaften Umfang anpassen.

Für neue Kampfjets und Steuergeschenke an Grosskonzerne ist anscheinend genug Geld vorhanden. Dass dafür bei den Ärmsten gespart werden soll, tolerieren wir nicht.

Wir fordern Sie deshalb dazu auf, sich gegen die vom Nationalrat beschlossenen Kürzungen bei den Ergänzungsleistungen zu stellen. Wir fordern ein Ende des Sozialabbaus bei den Ergänzungsleistungen.

Freundliche Grüsse

Die 4'259 Unterzeichnerinnen und Unterzeichner



